

Baccarat Précision, nouvelle composante du groupe AEds

by Usine Nouvelle - mardi, avril 09, 2013

<http://correspondances.fr/baccarat-precision-nouvelle-composante-du-groupe-aeds/>

Spécialiste des pièces aéronautiques complexes, la PME basée à Lunéville (Meurthe-et-Moselle) intègre le futur groupe du sous-traitant généraliste Aerospace distribution service.

Intégrateur industriel aéronautique, Aerospace distribution service (AEds) a acquis 100 % des parts du groupe Aéro Lorraine, dont le site principal, Baccarat Précision, fabrique des pièces mécaniques de grande précision basé à Lunéville (Meurthe-et-Moselle). Basé à Dreux (Eure-et-Loir), AEds emploie 15 salariés et a réalisé 6 millions d'euros de chiffre d'affaires réalisés en 2012.

Fondée par Silvio Zanfonato en 1985, la PME lorraine Baccarat Précision emploie 50 salariés. Elle intervient notamment dans la fabrication de roues d'avions et d'hélicoptères et compte parmi ses donneurs d'ordres Safran, Dassault, Liebherr Aerospace et Eurocopter.

Sous-traitant généraliste de l'aéronautique, AEds, fournisseur d'assemblages mécaniques, compte ainsi constituer avec la société bretonne Stacem SAS, spécialiste de l'étanchéité, un groupe employant 220 personnes sur trois sites pour un chiffre d'affaires prévisionnel de 30 millions d'euros en 2013. AEds indique dans un communiqué s'inscrire ainsi dans la volonté des grands donneurs d'ordres, dont Airbus, de voir se structurer des regroupements de PME.